

## 北国脇往還ふるさとウォーク(伊吹山中学校)

本陣林家など名勝や史跡が並ぶ「北国脇往還」を練り歩きました。本陣見学や、藤原定家寓居跡、八幡神社などさまざまな場所を訪れた生徒は、市職員による歴史の話を聞き、伊吹の良さを再確認したようです。



## ふるさと学習(双葉中学校)

双葉中学校1年生の115人が総合的な学習の時間に地域の歴史や産業を学ぶため、近江真綿工房と蒸気機関車避難壕を見学しました。生徒らは、270年の歴史をもつ真綿の製法や終戦間近の岩脇地域の状況を学び、地域に根づく伝統産業や戦争の歴史を肌で感じていました。



## はびろウォーク(柏原小学校)

グループ活動を通して、地域の自然や文化への理解を深めるため、柏原小学校の全児童が9つの縦割り班に分かれ、旧中山道を含めた、およそ5.7kmのコースを歩きました。道中に設置されたチェックポイントでは、コースにゆかりのある問題を解いたり、支援ボランティアとじゃんけんをするなど楽しみながら、地域の良さを再発見する機会となったようです。



## (株)ZTVへ職場見学(山東小学校)

5年生を対象に(株)ZTVで職場体験が行われました。班ごとに分かれ、カメラを担いでの撮影や番組ができるまでの編集風景、スタジオ見学などが実施され、児童らは質問を交えながら、さまざまな仕事があることを学びました。スタジオでは、児童を交えた収録が行われ、緊張しながらもアナウンサーとともに収録を楽しみました。

## 元Jリーガー村田和哉さんによる講演(河南小学校)

滋賀県出身で元Jリーガーの村田和哉さんが4~6年生を対象にキャリア教育を行いました。講演では、夢を持ち何事も諦めず進み続けることの大切さを学びました。その後、村田さんとのストリートサッカーが行われ、児童は楽しみながら交流を図りました。



## コミュニティ・スクール環境整備活動(双葉中学校)

地域とともにある学校づくりを目指し、地域の人々とふれあい、たくましく生きる力を身につけることがねらいのコミュニティ・スクールにおいて、木製のプランター台が製作されました。生徒らは、4つの班に分かれ、それぞれ地域のC・S\*メンバーと力を合わせてプランター台を完成させました。

\*コミュニティ・スクールの略



## ホッケー出前授業(山東小学校)

ホッケーへの興味・関心を持ってもらおうと出前授業が行われました。今年は市内全小学校で実施が予定され、初回の山東小学校では、5年生を対象に市内のホッケーチームBlueSticksの選手等から基礎を学びました。授業はプラスチックのスティックやボールを使ったユニホックというホッケーに近い競技で行われ、児童は楽しみながら授業を受けました。



# まいばらの話題をお届け Maibara Topics



## シッティングバレーボール日本代表選手が市役所を訪問

東京2020パラリンピックに出場した田中ゆかり選手が市役所を訪問、大会の振り返りや3年後のパリパラリンピックに向けた意気込みなどを語りました。田中選手は坂田小学校教員で、大会を通して子どもたちに挑戦する気持ちの大切さを伝えたいと話しました。



## 英語教室ハロウィン(人権総合センター)

未就学児の子どもを持つ親子40人を対象に英語教室が開かれました。子ども達はお気に入りの衣装で、英語の歌に合わせて踊ったり、トリックオアトリートと唱えて、お菓子をもらうなど、楽しみながら英語を学びました。



## 米原市総合防災訓練

南海トラフ巨大地震および台風の接近による風水害が発生した想定で、本庁舎、山東支所、おうみ認定こども園等で防災訓練が行われました。感染症拡大防止のため、今年も市職員のみでの開催となり、訓練では初となる伊吹山テレビによる生放送や、長浜赤十字病院の看護師を講師に迎えた防護服の脱着講習等が実施されました。



## 事業所合同の火災対応訓練(名鉄運輸株)

秋季火災予防運動の一環として、名鉄運輸株と湖北地域消防本部米原消防署が合同で初期火災対応訓練を行いました。倉庫火災により屋上に取り残された人がいる想定で行われ、火災が多くなる時期に備え、事業所での避難や情報伝達等の強化を図りました。



## 少年補導功労者・防犯功労者表彰式(米原警察署)

青少年の健全育成活動や犯罪等防止活動に尽力された5人へ表彰状が送られました。

### 少年補導功労者受賞▼

東野一義さん

林美津雄さん

中川清春さん

### 防犯功労者受賞▼

田中博文さん

三原作義さん



## グレート靈仙マウンテンレース(靈仙山)

今回初めて開催されるレースで、靈仙山を舞台に360人がトレイルランレースに挑みました。ロングエリート、ロング一般、ショートの部門に分けられており、ゴールの番場多目的広場まで最長35kmのコースを、参加者は景色などを楽しみながら、完走を目指しました。



## 植樹祭キャラバン隊が我がまちにやってきます

滋賀県 全国植樹祭推進室 ☎ 077-528-3974

令和4年6月5日(日)に行われる第72回全国植樹祭に向け、県内を植樹祭のシンボル「木製地球儀」が巡回展示されます。米原市では12月6日~18日まで市役所にて展示し、下記のとおりイベントを実施します。

参加  
無料

日 時 12月18日(土)13時~16時

場 所 本庁舎 コンベンションホール

- 内 容
- ・植樹祭オリジナルノート作り
  - ・植樹祭で使用するプランターカバー作り
  - ・苗木の配布(無料)ほか



※数に限りがあります。ご了承ください。

※新型コロナウイルス感染症状況により

中止をすることがあります。

**応援しよう。参加しよう。**

※参加無料!ただし、胸に懸念がありますのでご了承ください。

★12月18日(土) 13:00~16:00頃  
★米原市役所リバーサイドホール(米原市米原1016)  
★以下のイベント企画を実施

- ・植樹祭オリジナルノートづくり
- ・植樹祭で使用するプランターカバーづくり
- ・苗木の無料配布
- ・その他にも記念品等プレゼント

全国植樹祭の「シンボル」木製地球儀

全国植樹祭PR大使 うわーたん

滋賀県全国植樹祭推進室 tel:077-528-3974  
mail:zenryoku@pref.shiga.lg.jp

詳細チェック→

QR code